Оригинал
Проверка на прочность: как тестируют видеорегистраторы?


Каждый покупатель хочет получить качественный товар, который будет служить ему долгие годы. Поэтому производители понимают: недостаточно просто сделать хорошую вещь, необходимо также проверить её работоспособность в разных условиях. И чем сложнее гаджет, тем более тщательное тестирование ему необходимо. 


Например, автомобильный видеорегистратор. Это популярное и полезное устройство можно увидеть почти в любой машине, но мало кто знает, что он проходит через полсотни различных испытаний, прежде чем попасть на прилавки магазинов. Чтобы продемонстрировать процесс тестирования регистраторов, мы заглянули в лабораторию компании Mio, известного производителя автомобильной электроники. Давайте посмотрим, какие проверки проходят устройства и какое оборудование там используется. 


Самое сложное в работе видеорегистратора – обеспечить качественное изображение в условиях постоянно меняющегося освещения. Яркое полуденное солнце, тусклые ночные фонари, габаритные огни в тёмных тоннелях – всё это очень сильно влияет на записываемую картинку и требует от электроники мгновенного изменения параметров съёмки. Чтобы должным образом настроить работу программного обеспечения, в лаборатории моделируют реальные дорожные условия и оценивают качество роликов: хорошо ли видны детали в глубокой тени? Нет ли засветки при резкой смене освещения? 


Ещё одним важным параметром работы видеорегистратора является правильная фокусировка: какой толк в видеозаписи, если дорожные объекты расплываются на экране? Специально для тестирования корректности работы автофокуса производители сконструировали автоматическую подвижную платформу. Видеорегистратор закрепляют на кронштейне, и платформа начинает движение, динамично меняя расстояние до снимаемого объекта. В это время тестировщики наблюдают за происходящим на экране, оценивая скорость и правильность автофокусировки объектива. 


Затем сотрудники лаборатории подвергают видеорегистраторы длительной заморозке в температурной камере. Какую ситуацию моделирует этот тест, понятно всем, ведь многие водители периодически забывают устройства в машине морозной зимней ночью. Впрочем, температурная камера работает и на нагрев, так что специалисты компании, хорошенько прожарив тестовую партию гаджетов, могут с уверенностью утверждать – трехчасовая парковка под палящим летним солнцем никак не скажется на работоспособности прибора. 


И это только малая часть заводской тестовой программы. В лаборатории проверяется абсолютно все: функционирование GPS-приемника и G-сенсора, точность фиксации трека маршрута и длительность непрерывной записи (стандарт для регистратора – триста часов без потери данных). А специальные роботы проводят тесты сенсорных панелей прибора, нажимая на иконки меню с разной силой и под разным углом. 

Перевод
Reliability Testing: How Are Digital Video Recorders Tested?


Every customer wants to get a high-quality product which will be in use for many years. That is why manufacturers understand that it is not enough just to make a good thing, but it is also necessary to check its working efficiency in various conditions. And the more complex a gadget is, the more thorough testing it needs.


A car video recorder, for instance. This popular and useful device can be seen in any car, though few people know that it goes through half a hundred various tests before it appears in a shop. In order to demonstrate the process of testing video recorders, we have looked in the laboratory of Mio company, known as a manufacturer of car electronics. Let us see what tests the devices go through and what equipment is used there.


The most difficult thing for a DVR is to provide a high-quality picture in the constantly changing lighting conditions. The bright midday sun, dim night lights, parking lights in dark tunnels – all this greatly affects the image which is being recorded and requires instantaneous changes of filming settings. To adjust the software settings properly, real road conditions are simulated in the laboratory, and the quality of the video is examined: how visible are details in deep shadows? is there any exposure in a sudden change of lighting?


Another important parameter is a proper focalization of a video recorder: what is the use of recording if road objects are blurring on the screen? Specially to test the correctness of auto-focus functioning manufacturers have designed an automatic mobile platform. A DVR is fixed on the bracket and the platform starts to move, dynamically changing the distance to the object. At this time the testers are watching what is happening on the screen, assessing speed and correctness of the lens auto-focus.


After that laboratory co-workers expose the recorders to long-lasting freezing in a temperature compartment. It is clear to everyone what situation this test simulates, because many drivers occasionally forget the devices in their cars on frosty winter's nights. Besides, the temperature compartment also works as a heater, so having thoroughly roasted the test batch of gadgets, the company's specialists can say with certainty – a three-hour parking in the broiling summer sun will not tell on the serviсeability of the device.


And this is only a small part of the factory test program. Absolutely everything is checked in the laboratory: functioning of a GPS receiver and a G-sensor, accuracy of the route track fixing, and duration of the continuous recording (the standard for a video recorder – three hundred hours without data loss). Special robots test touch panels of the device by clicking on the menu icons with varying pressure and at varying angles.
